

花づくりの模範に景観賞

を癒すことができる。花づくりで地域の活性化につながり、日本中に長島をアピールしたい。今後も町民一体となつて続けたい」とあいさつしました。川添健町長は「花街道づくりは町民の力と団結の結晶。今後も交流人口を増やすことで活性化を図り、融和と自慢のできる町づくりを進めたい」と決意を述べました。

また同日、閉会式にあわせ、景観賞の表彰式が行われ、一人の個人と9つの団体が受賞しました。これは、長島町ふるさと景観条例に基づき表彰。今回受賞された個人、団体は、日ごろから町内沿道の花壇を良く管理し、町内の花づくりの模範となっていることが評価されました。式の最後には、受賞者を代表して、共栄建設株式会社長島支店長の川原成満さんが「自然と共存する美しい感性あふれる長島町を目指し、花による町づくりを一層推進していきたい」と力強く花の町づくり宣言を行いました。

★景観賞受賞者

〔個人〕

▼平下八重子さん

〔団体〕

▼共栄建設株式会社

鹿兒島支店

▼社会福祉法人指江福祉会

指江保育園

▼株式会社前田組長島支店

汐見老人クラブ

▼株式会社川床石油設備工業

▼有限会社三和住設長島支店

▼有限会社堀元電気商会

▼有限会社飯尾建設

▼有限会社福永建設

- ④夢追い長島花フェスタの閉会式でお礼を述べる濱田重則実行委員長
- ⑤景観賞を受賞した1個人と9団体の代表者
- ⑥「花の町づくり宣言」をした景観賞代表の川原成満さん



④



⑤



⑥

ボランティア団体が、沿道沿いのポケットパーク前に手がけている花壇。ここにはベンチも設けられ、眼下に東シナ海も見渡せるほか、かごしまよかとこ100選で選ばれた「上り浜 汐見の段々畑」も見ることができる。

